

# ～星原小学校ゴミ拾いおねがいポスター～

作 星原リユース団

このようにゴミ拾いをしました。



これが、ゴミで作った作品です。

魚の仕掛け カラフルひこうき



キリン

ナイフなどは、危ないので捨てないでください。



ゴミを捨てないで  
ください。  
かんきょうに悪いです。

このようなあぶない物も落ちていました。

## 注意

- ・ポイ捨てやゴミを海に捨てないよ！
- ・拾ったゴミを分別するか、リユースして、物を作ろう！

これが星原リユース団です。



この星原リユース団のように、みなさんもゴミ拾いをしましょう！

他のチームも頑張っていました。



ゴミを見つけたら持ち帰ろう。

星原校区にゴミがあったら、拾ってください。お願いします。

メンバー名 四年 徳永しょうま  
四年 長深田いちご  
三年 大山あつき

2022年2月16日に星原リユース団は、星原校区のゴミ拾いをした。特に、海は、ゴミがたくさん落ちていた。星原リユース団は、なぜ、「こんなに落ちているのか。」と思った。僕たちは、星原校区にゴミがあるのがいやだから、ゴミ拾いをしました。ただ拾うだけじゃなくて、ゴミで工作をしました。



星原リユース団、星原校区の「ゴミ拾い！」